

REPORTÉ - 1819DC089 - (JP FrancoSud) Nouveau curriculum M à 4 et nouveau LearnAlberta



PRÉSENTÉ PAR

Mireille Cloutier & Éric Caron (t)



DATE(S) ET HEURE(S)

| Date | Heure |
|----------------|--------------------|
| March 22, 2019 | 10:00 AM - 3:00 PM |



LIEU

École Sainte-Marguerite-Bourgeoys - 4700
Richard Road SW

FRAIS D'INSCRIPTION

\$0.00

QUESTIONS?

Nous contacter:

403-685-1166

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous inscrire: cpfpp.ab.ca

Description

Session pour les enseignants de M-4 et administrateurs qui désirent en savoir plus au sujet du nouveau curriculum. La session permettra de bien explorer la nouvelle plateforme et de mieux comprendre les nouveautés établies par Alberta Education. Certains enseignants / écoles pourront être des leaders dès sept 2019 en faisant partie du groupe de classe " Field Test". Cette session aidera les gens à prendre cette décision.

Présentateur(s)

Mireille Cloutier

a cumulé plusieurs fonctions durant ses nombreuses années de profession. Elle a enseigné du primaire au secondaire 2e cycle, tout en assurant les fonctions de directrice à l'école La Vérendrye pendant 12 ans. Ses multiples expertises acquises au fil des ans font d'elle une pédagogue riche en expérience et en connaissances. Elle a été consultante en Études professionnelles et technologiques à Alberta Education. Elle est présentement chef de file avec le Consortium provincial francophone pour les ÉPT, les FCT et la Reconception du secondaire 2^e cycle, tout en étant enseignante au Centre francophone d'éducation à distance. Mireille se passionne pour les arts et se livre à la peinture, à la musique et à la chanson dans ses temps libres.

Éric Caron (t)

est consultant en technologie éducationnelle auprès du Consortium provincial francophone depuis 2012. Auparavant, il a enseigné de nombreuses matières et a occupé un poste de conseiller pédagogique durant sa carrière au Québec. Passionné par la pédagogie, il a mené de nombreux projets autant en classe qu'en activités parascolaires. Son expérience multidisciplinaire lui permet d'avoir une vision globale de l'intégration pédagogique des technologies. Éric offre de nombreux ateliers pour les enseignants francophones albertains, en particulier sur la classe inversée, la citoyenneté numérique, les outils Google en éducation et Moodle en tant que classe virtuelle.
